

自主貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 令和3年11月1日(月)

発行者 学校長 古木 喜雅

所在地 神奈川県西寺尾三丁目10番1号

電話 045-401-3644 FAX 045-431-0244

秋の深まりを感じます

校長 古木 喜雅

このところ、一層の秋の深まりを感じます。生徒のみなさんはしっかり授業に取り組み、時間制限付きの部活動にも励んでいます。9月の分散登校期間を終えて、一斉登校が始まって1月が経ちます。学校は、9月の授業時間の欠損部分を回復するためのカリキュラム再編成と、その実施を行っています。11月は期末テストもあり、みなさんにとって大切な時期となります。みなさんの実力が十分に発揮できるように、学校として環境を整え、応援・支援していきたいと思えます。

感染者数の大幅な減少もあり、少しずつ通常の教育活動ができるようになってきました。2年生は10月29日に鎌倉方面班別の校外学習を実施しました。天候に恵まれ、古都鎌倉を十分に満喫し、生徒のみなさんは良い思い出ができたと思えます。また、10月22日には、生徒会活動の中でも重要な生徒会役員選挙が行われ、立候補者や応援演説者の演説、聞く側の取組が大変素晴らしかったです。年度末にむけて、後輩へのバトンパスが始まっています。10月24日には吹奏楽部の東関東大会出場を記念して本校で演奏会が行われ、保護者の皆様に演奏を披露しました。3年生の素晴らしさを感じる機会が少なかつたかも知れませんが、1、2年生は錦台中の良き伝統を絶やすことなく継承していきましょう。その他の行事も、感染防止対策を行って上で、工夫して前進できれば何よりだと思えます。

以前からお伝えしている「学校運営協議会」の設置についてです。学校運営協議会が錦台中学校ブロック(西寺尾小、西寺尾第二小、錦台中)で設置の方向が考えられないか、いろいろな方々に相談しています。協議会をブロックとして立ち上げるには、多くの話し合いや納得が必要です。これまで数回の「まちと共に歩む学校づくり懇話会」でも、設置についてご相談させていただきましたが、コロナ禍で設置への歩みが遅れていることをお詫び申し上げます。地域の皆様や保護者の皆様のお力を賜り、少しでも子どもたちのためになるよう、学校運営協議会の設置を進めていければと考えています。

学校における新型コロナウイルス感染防止対策については、市のガイドラインに沿って対策を継続していきます。換気の実施、マスクの着用、手洗いの励行、ソーシャルディスタンス確保、部活動の週4日制限などガイドラインを守りながら、できる限り教育活動を進めていきます。今後とも、本校の教育活動に対しまして引き続き、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。